

Marrero préconise des solutions créatives pour la production d'aliments



Photo : Luis Jiménez

La Havane, 13 avril (RHC) La recherche de solutions créatives pour augmenter la production d'aliments, et la nécessité d'exploiter le potentiel de chaque municipalité, constituent les plus grands défis pour le Ministère de l'Industrie Alimentaire (Minal) en 2023, a déclaré Manuel Marrero Cruz, Premier Ministre de la République.

Lors de la réunion de travail annuelle du Minal, Marrero Cruz a qualifié les tâches de cet organisme d'essentielles et a souligné la nécessité de transformer la production agricole et son industrialisation ultérieure afin de garantir et de développer au maximum les résultats proposés pour 2023.

Marrero Cruz a évoqué l'urgence de créer une culture de travail et des systèmes qui permettent d'exploiter au maximum les capacités de chaque territoire et de les associer aux différentes stratégies de développement local.

Le Premier ministre a précisé que la définition des capacités d'autosuffisance de chaque municipalité constituera un pas en avant dans la production alimentaire et aura un impact positif sur la qualité de vie de la population.



Photo : Luis Jiménez

Il a souligné l'importance de défendre la qualité et la sécurité des aliments, un élément qui a échoué dans plusieurs productions nationales et qui est un facteur essentiel pour l'impact positif sur les Cubains.

Manuel Marrero, qui est également membre du Bureau politique du Parti Communiste de Cuba, a indiqué que le ministère continuerait à promouvoir les technologies de l'information et à poursuivre la recherche afin d'atteindre l'objectif général du ministère, qui est de contribuer à l'alimentation des Cubains.

Pour sa part, Jorge Luis Tapia Fonseca, vice-premier ministre, a insisté sur le renforcement de l'alliance avec les producteurs et l'industrie afin de connaître leurs capacités et leurs demandes et de travailler sur la base de l'optimisation de la production agro-industrielle.

Manuel Sobrino Martínez, directeur de l'industrie alimentaire cubaine, a déclaré que l'augmentation de la production pour la population est le principal objectif du secteur afin de répondre aux besoins de la population (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319629-marrero-preconise-des-solutions-creatives-pour-la-production-daliments>



Radio Habana Cuba